

〇元気なおじろの若者

～地創系夏季調査実習 インタビュー調査～



8月1, 2日、地域アウトドアスポーツ類型地域創造系 1～3年の生徒が、夏季調査実習を小代地域局で行いました。

本校は、「集落の魅力発見プロジェクト」に取り組んでいます。昨年度は、射添地区の集落調査を行い、ガイドブックを作成しました。

今年度は、小代地区の集落調査の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で集落調査を延期、「小代地区で頑張っている若者」にスポットを当て、インタビューを実施

しながら、若者の魅力を発見・発信するガイドブックを作成して「おじろの魅力」を伝えることとしました。

6月から始まった調査は、すでに3名のインタビューを終えています。そして、1日11名、2日7名の「おじろの若者」の皆さんにインタビューを行いました。最初は、緊張した面持ちでしたが、インタビューが進むにつれて、笑い声も聞こえました。あるグループを覗くと、「今雑談中ですよ」と答えるので、

「雑談の中にこそ、頑張る若者の秘密が隠されているかも」と伝えました。

生徒たちは、

「若い人が地域で頑張っていることを知ることができてよかった」



「自分も何かで関わりたい」と感想を述べてくれました。

今回調査に協力していただいた皆さんも、

「村高生と話せて楽しかった」
「取り組みを知ってもらえたうえ、自分を振り返ることができてよかった。」と話していただきました。

今後生徒たちは、インタビューの結果をまとめていきます。若者が発信する地域の魅力ガイドブックが楽しみです。

今回ご協力いただいた若者の皆さん本当にありがとうございました。

(若者は何歳まで？ 心が若ければ大丈夫です！ えっ、お母さん申年？ 同じだ…)

